La madre de Alfredo Aguirre: «Es una bajeza; son unos pobres desgraciados»

«Mi hijo era muy bromista y alegre. ¿Por qué le han matado?»

Pamplona. J. E. Sala

«Es una bajeza, ¿por qué me han hecho esto? ¿Por qué me lo han quitado? Son unos pobres desgraciados y me lo han dejado destrozado.» Esta es la pregunta que se repite constantemente, entre sollozos, Carmen Belascoain, la madre de Alfredo Aguirre, el niño de catorce años asesinado por ETA junto a un policía nacional el pasado jueves en Pamplona.

"Todo fue tan rápido... ¡Cómo podíamos pensar que la bolsa de basura contenía una bomba! ¡Cómo podíamos pensar que iba a morir destrozado en unos segundos!», reitera una y otra vez, entre lágrimas, mientras muestra a ABC una foto del niño. "Son unos pobres desgraciados. ¿Cómo han podido hacerme esto?»

Carmen, después, intenta reconstruir lo sucedido, aunque le cuesta un tremendo dolor. «El era muy bromista, muy alegre, y mi marido y yo nos encontramos con él en la calle, aquí, al lado de casa. Iba en bicicleta y yo le dije que fuera a dejarla al garaje y que volviera a casa de Blanca, donde le esperábamos.» El domicilio de Blanca Sáez, amiga de la familia, está situado en el número 16 de la calle San Francisco Javier, en cuya puerta la terrorista -una mujer embarazada- dejó la bomba. La familia Aguirre vive en el número 13 de la misma calle. «Entonces -continúa la madre del niño fallecido- nos dijo que una mujer embarazada había dejado una bomba en la puerta de Blanca, y que él ya se lo había dicho a ella, que estaba en el balcón. Me lo dijo refiriéndose a la bolsa de basura, bromeando, como que era una broma. Blanca, desde el balcón, protestó diciendo que así

eran algunas mujeres, que dejaban la basura en otro portal distinto del suyo. Al entrar en el portal, pasé junto a la bolsa de basura.»

Alfredo metió la bicicleta en el garaje y volvió al número 16. Cuando pulsaba el telefonillo automático ocurrió la tragedia. Al oír la explosión, la madre intuyó que era su hijo y, gritando, bajó las escaleras donde sólo pudo abrazar el cadáver destrozado de Alfredo. Incluso Blanca, desde el balcón, vio cómo la terrorista abandonaba la bolsa verde.

Carmen no puede más y con un inconsolable llanto tiene que tumbarse en un sofá de su domicilio, abrazando una fotografía desde la que le sonríe su hijo, con una expresión maliciosa y alegre. «¿Por qué, Dios mío? ¡Pobre hijo mío! ¿Por qué me lo han arrancado así? Ahora ya no puedo vivir. Si hubiera estado con él no hubiese sucedido nada. Pero si sólo fue un segundo, Dios mío...»

Alfredo tenía catorce años. Era el segundo de dos hermanos, el otro, de dieciocho años, se encontraba algo más apartado en el momento de la explosión, y fue presa de un ataque de nervios.

El niño fallecido estudiaba séptimo de EGB en el colegio de Jesuitas de Pamplona y era piragüista federado en el Club de Natación.

Alzaga pide la dimisión del ministro del Interior

Madrid. S. N.

El presidente del PDP, Oscar Alzaga, declaró ayer que «el presidente del Gobierno debe pedir inmediatamente la dimisión del ministro del Interior o proceder a cesarle».

«Los últimos atentados terroristas exigen algo más que la habitual expresión de repulsa y condolencia. No podemos soslayar por más tiempo una reflexión más honda sobre una situación que se deteriora muy gravemente. No se trata sólo —continuó Alzaga— del escalofriante número de víctimas, de la variedad de modalidades terroristas a que estamos asistiendo; se trata de la lamentable constatación de que el Ministerio del Interior ha perdido la iniciativa.»

«Hemos actuado —dijo el presidente del PDP— con enorme prudencia y sentido del Estado en este tema, respaldando siempre al Gobierno y a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la lucha antiterrorista. Pero cuando es evidente que falla la dirección política, que se ha generado el desánimo y el desconcierto en dichos Cuerpos y que se están dedicando las energías de los funcionarios a actividades incompatibles con el Estado de Derecho, no podemos mantener silencio por más tiempo. Está claro que el señor Barrionuevo, con el respeto debido a la persona, no está en condiciones de dirigir con eficacia la lucha antiterrorista.»

El Sindicato Profesional de Policía Uniformada solicitó ayer al Gobierno que dé preferencia al problema terrorista y «tome medidas excepcionales, estrictas y eficaces, puesto que al ministro se le escapa de las manos este tema».

MADRID-BARCELONA

CIUDAD CONDAL UN ESTRELLA DIRECTO DE MADRID A BARCELONA

Descubra este Estrella directo a Barcelona, totalmente climatizado.

Porque a partir del día 2 de junio, funciona un nuevo Estrella entre Madrid y Barcelona, que junto con el Talgo Camas y el Costa Brava que finaliza en Port Bou, le ofrecerán el servicio nocturno más completo. Sienta el placer de viajar de noche en este tren. Totalmente climatizado y con el material más moderno.

Departamentos de fumadores y no fumadores. 1.ª y 2.ª con asientos y respaldos deslizantes. Literas, camas, restaurante, cafetería...

Con la enfrada en servicio del Estrella Ciudad Condal, la relación nocturna Madrid-Barcelona queda cubierta por los siguientes trenes:

				COSTA BRAVA	CIUDAD CONDAL	TALGO CAMAS	
1,25	22,30	23,00	MADRID CH.	7,30	8,55	. 8,00	LL
7,13	8,34	8,30 (T)	BARCELONAS.	21,15	22.40	22,30 (T)	s 1
	7,13 -	7,13 8,34	7,13 8,34 8,30 (T)	7,13 8,34 8,30 (T) BARCELONAS.	7,13 8,34 8,30 (T) BARCELONAS. 21,15	7,13 8,34 8,30 (T) BARCELONAS. 21,15 22.40	7,13 8,34 8,30(T) BARCELONAS. 21,15 22.40 22,30(T)

Para mayor información, reservas o venta de billetes, dirijase a RENFE o a su Agencia de Viajes autorizada.

